

Cartas enviadas a la Secretaria General de Transporte y al Subdirector General de Ordenación y Normativa de Transporte Terrestre

El pasado Septiembre se mantuvieron varias reuniones con el ministerio para tratar el futuro del sector, lo que provocó, la elaboración de un escrito por parte de dicho organismo, manifestando unos compromisos e intenciones respecto a lo tratado.

Estos compromisos se han convertido en inexistentes, dado que, a fecha de hoy no vemos evolución alguna de estos pactos adquiridos y, lejos de percibir mejora cada día, nos encontramos con nuevas incidencias, problemáticas, etc. Por todo ello, hemos enviado una carta a la Secretaria General de Transportes recordando nuestras reivindicaciones e instándola a convertir las buenas intenciones en soluciones reales.

Así mismo, se ha hecho llegar otro escrito al Subdirector General de Ordenación y Normativa de Transporte Terrestre puesto que no queremos que queden en saco roto nuestras aportaciones y alegaciones a la regulación futura de todo el sector, estando esta ahora mismo en elaboración, y no pueden ignorarse las demandas y aportaciones de gran parte del colectivo.

En caso de no tener respuesta satisfactoria llevaremos a cabo las acciones que sean necesarias para lograr que el resultado de las estas no tenga un efecto negativo al colectivo de conducción

COMISION EJECUTIVA SEMAF

[Normativa de Transporte Terrestre](#)

